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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE 

LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE:  

Solicitar al Poder Ejecutivo que, a través del Ministerio de Seguridad o quien 

corresponda, informe por escrito y de manera urgente respecto a la existencia de 

patrulleros policiales en el municipio de Lincoln: 

Cantidad de vehículos policiales en circulación, con los que cuenta el Municipio. 

Distinga entre las Camionetas, autos, motovehículos y bicicletas. 

Detalle el año, dominio, modelo, kilometraje y fecha de adquisición de cada 

una de las unidades. 

Informe como se realiza la asignación de destino de los vehículos policiales, ya 

sea por Municipios u otras reparticiones dependientes del Ministerio Seguridad. 

Si en lo que queda del año 2014 se incorporarán más vehículos a la flota 

existente en la Provincia y que numero se asignara al municipio de Lincoln. 

Qué cantidad de efectivos policiales se encuentran afectados a la conducción 

de los vehículos. 

Informe todo aquello que haga al fundamento del presente. 
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Fundamentos:  

El siguiente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto dirigirse al 

Ministerio de Seguridad de la Provincia a los fines de que informe por escrito y de 

manera urgente respecto a la existencia de patrulleros policiales en el municipio de 

Lincoln. 

En el marco de la emergencia de seguridad decretada por el Sr. Gobernador 

Daniel Scioli es necesario atender la problemática que afecta a los habitantes de la 

Provincia. Deben brindarse medidas de seguridad eficientes, poniendo a disposición de la 

sociedad todos los recursos de las fuerzas para evitar que el delito siga profundizándose. 

En la ciudad de Lincoln se ha detectado un fuerte crecimiento de hechos 

delictivos en los últimos tiempos, esto exige por parte de la autoridad competente, la 

implementación de medidas más acordes a dichas circunstancias. Llama profundamente 

la atención que un municipio del tamaño de Lincoln cuente con tan pocos vehículos 

policiales en circulación. 

Consideramos como una herramienta fundamental la prevención, por ello 

entendemos que una mayor logística, asignación y redistribución de vehículos policiales 

pueden hacer que disminuya sostenidamente ésta problemática. 

En este sentido, creemos que la optimización en el gasto de los recursos 

provinciales constituye una vía fundamental para la mejora de la calidad de vida de los 

bonaerenses. Asimismo, la función de contralor de los actos de gobierno que reviste la 

función parlamentaria, implica prestar especial atención a este tipo de cuestiones. 

Es por los motivos expuestos que solicito a mis pares el voto afirmativo del 


